Abruzzes, Service régional de Recherche et de l'Innovation maintenant en ligne sur CORDIS

CORDIS, le Service communautaire d'information sur le développement, est heureux d'annoncer le lancement du Service régional des Abruzzes.

Le nouveau service propose des informations et des détails sur les capacités d'innovation de la région, l'infrastructure de recherche et des tendances promettant. Les autorités locales ont travaillé sur une stratégie de développement régional, fondée sur la compétitivité, qui met la recherche et l'innovation au cœur de la croissance économique et l'emploi. En fait, les Abruzzes figure désormais parmi les dix premières régions pour l'innovation, aux côtés de géants tels que Milan (Lombardie) et Rome (Latium).

Le nouveau service permettra non seulement de contribuer à donner de la visibilité aux projets et initiatives financés par l'UE, mais aussi aider à la mise en œuvre des programmes au niveau régional et donner aux parties prenantes locales une chance de bénéficier des activités liées à la recherche et l'innovation en Europe.

Le nouveau service est le sixième pour l'Italie sur CORDIS, avec d'autres allant de la Ligurie, le Piémont et la Lombardie dans le nord du pays à l'Emilie-Romagne sur la côte italienne de l'Est et du Latium dans le centre de la péninsule.

Si vous souhaitez créer un service régional de votre région, s'il vous plaît communiquer avec CORDIS!

Le Service régional Abruzzes est disponible à l'adresse:

http://cordis.europa.eu/abruzzo/home_en.html